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于丹、龙永图、紫檀

 

http://www.cgadss.com/a/xinwendongtai/20150920/160.html
 

央视美女主播紫檀被邀主持《论道》栏目，化好妆正准备上录制现场时，一股风吹来门被锁上了

，工作人员正急得团团转的时候，紫檀做出跳窗的决定，为不让于丹和龙永图等着急，一向敬业的

她表示说：《论道》的嘉宾都是资深的名人学者，我主持的实践也是一种学习、增添积累才识的良

机，我会摆好主持人的位置，不喧宾夺主，而应是嘉宾的摇旗呐喊者，使这个节目成为传播学术文

化和弘扬正能量的荧屏阵地。

 

 

与嘉宾就话题进行缜密活泛的对话，整个访谈，其中离不开引人入胜的问题提出，又有悬念的设置

，更有使对话深入浅出进行“释疑”或者“解读”的环节互动。一句话，主持人担当起一个穿针引

线、抛砖引玉、层层“因势利导”的重要角色，同嘉宾围绕话题展开有步骤的阐述或“破谜”，所

涉及的论点深沉内敛而论据又雅俗兼具，活泼有致，顺理成章，最后在精彩、鲜活的“论道”中

，条理清晰，头头是道，通过主持人与嘉宾唇舌的几番精巧对接，使“对话”内容融汇贯通，完成

了一次成功的“论道”！

 

http://www.cgadss.com/a/xinwendongtai/20150920/158.html
 

从央视《星光大道》脱颖而出的主播紫檀，

 

电力光缆

 

声名鹊起，不仅在综艺节目中主持得风生水起，而且胜任体育赛事的直播讲解评述，可谓全方位打

造出镜，更具人气。现在她又在访谈的栏目《论道》中与嘉宾直接对话，oppc光缆厂家。难度更大

。这无疑对紫檀是一次新的机遇和挑战。功夫不负有心人，紫檀在主持生涯中又成功实现了一次突

破和跨越！

 

oppc电力光缆
 

在9月26日《论道》录制现场，紫檀与文化学者于丹和全球CEO发展大会联合主席龙永图的对话，一

句“观天下风云”开场白打开了“论道”的话筒。此次的两个话题是：关于人生——“清欢人生

”和关于教育——“好的教育最重要的是一种气场"。首先，紫檀以她手中的书《人间有味是清欢》

，直问于丹：人们等待三年出的新书，为什么书名用了“清欢”二字？以此引发于丹面对读者的求
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解：如何审视自己和如何叩问内心的话题。当然对话在紫檀的“向导”下，于丹侃侃而谈，话题终

于有了很好的诠释和答案，洗尽铅华，令观众意犹未尽。

 

 

在“追寻清欢”段落中，紫檀咨询龙永图说：“清欢”给人感觉是有些淡然，在今天很喧嚣甚至有

些浮躁的社会氛围下，我们如何保持一份自然的清欢呢？随后紫檀开门见山地甩出话题：于丹的第

一本书讲“论语”，儒家说“知其不可而为之”，第二本书说“庄子”，道家说“清静无为”。清

欢二字，是不是说于丹有些由儒入道的意思，走向了无为？访谈的进程既有学术的论证，又有现实

生活经历和体验的印证，节目的步步展开，蛮有情趣和内涵，甚至有峰回路转又一村的味道，最终

上升到“清欢人生”的高度，令人从中获益良多。

 

光纤接头:光纤接头（尾纤）ST,SC,LC,FC
 

在关于《好的教育最重要的是一种气场》的对话中，针对于丹的“学校教育像个标准生产线，而家

庭则是个抗拒规范化的地方”的观点，你知道光缆厂家。紫檀由此说开去，让于丹讲述了“教育的

终极使命是陪伴成长”的论点，龙永图还对“把生命教育放到了第一次”的见解畅谈了自己的感受

。结果主持人与嘉宾珠联璧合，尽享共识：成长比成功更重要，好的教育最重要的是一种气场，而

让人深思的是：家庭教育输出的终端产品是态度！这就是《论道》奉献的一束束文化的光纤！

 

本文来源：大众网
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opgw光缆型号
,光纤熔接是用全自动的专用设备——熔接器（Fusion Splitter）将两段光缆中需要连接的光纤分别

——连接起来，熔接时采用短暂电弧烧熔两根光纤端面使之连成一体，这种连接方法接头体积小、

机械强度高、光纤接续后性能稳定，因而应用广泛。光纤接续后光线传输到接头处会产生一定的损

耗量称之为熔接损耗或接续损耗。由于光纤接续质量影响光纤线路传输损耗的客限、光纤线路无中

继放大传输距离等参数，因此要求光纤接头处的熔损耗尽可能小，以确保光纤CATV信号的传输质

量。目前，多数熔接法可以做到使熔接损耗子均小于0.1dB，甚至可以达到小于0.05 dB的水平，对具

体的光纤CATV工程而言，可根据具体情况如光纤线路中继段长度、光设备发射功率与接收灵敏度

及系统格量等确定每个光纤接头处允许的熔接损耗值，将其作为熔接损耗指标在有关技术文件中加

以明确规定。光纤CATV传输线路上每个中继段的线路传输损耗也应有明确规定，因为光纤接头全

部熔接完毕后衡量光纤线路传输质量的指标是光纤线路的传输损耗，目前要求这项指标在

0.25dB/km以下（含熔接损耗）。&gt;&gt;&gt;next&gt;&gt;&gt;,&lt;&lt;&lt;privious&lt;&lt;&lt;(市场网讯)

加州米尔皮塔斯6月26日JDSU宣布，该公司位于中国深圳的可靠性工程测试实验室 (ReliabilityLab) 是

亚洲首个完成 Verizon 严格的光学元件 (Fiber Optic Component,FOC) 测试计划的制造测试实验室。

Verizon 鉴定的 JDSU 的实验室将测试光学组件和连接器，以确认引入 Verizon 光纤入户 (FTTP)网络

的新光纤产品符合业界公认的标准和 Verizon 对可靠性和质量的要求。Verizon 的认证使 JDSU 在得

到一个获Verizon 批准的独立测试实验室 (ITL) 的证明时能够进行室内 FOC 测试。这使得 JDSU能够

在缩短的时间周期内更具有成本效益地提供部件。,JDSU 运营高级副总裁 Debora Shoquist 表示

：“我们十分高兴能够成为亚太地区首个获得 Verizon 的 FOC测试认证的光学通信制造测试实验室
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。这是我们致力于创新和质量的证明，也证明了我们深圳员工的贡献。”,JDSU 简介,JDSU（纳斯达

克交易代码：JDSU；多伦多证券交易所代码：JDU）致力于实现通信、商业和消费市场上的宽带和

光学创新。JDSU是面向电信服务供应商、有线运营商和网络设备制造商的通信测试和测量解决方案

以及光学产品的领先供应商。此外，JDSU还是创新光学解决方案的领先供应商，这些解决方案可应

用于医学/环境、半导体加工、、品牌鉴定、航空和国防以及装饰应用等领域。推荐我朋友的博客

：-,于丹、龙永图、紫檀央视美女主播紫檀被邀主持《论道》栏目，化好妆正准备上录制现场时

，一股风吹来门被锁上了，工作人员正急得团团转的时候，紫檀做出跳窗的决定，为不让于丹和龙

永图等着急，一向敬业的她表示说：《论道》的嘉宾都是资深的名人学者，我主持的实践也是一种

学习、增添积累才识的良机，我会摆好主持人的位置，不喧宾夺主，而应是嘉宾的摇旗呐喊者，使

这个节目成为传播学术文化和弘扬正能量的荧屏阵地。与嘉宾就话题进行缜密活泛的对话，整个访

谈，其中离不开引人入胜的问题提出，又有悬念的设置，更有使对话深入浅出进行“释疑”或者

“解读”的环节互动。一句话，主持人担当起一个穿针引线、抛砖引玉、层层“因势利导”的重要

角色，同嘉宾围绕话题展开有步骤的阐述或“破谜”，所涉及的论点深沉内敛而论据又雅俗兼具

，活泼有致，顺理成章，最后在精彩、鲜活的“论道”中，条理清晰，头头是道，通过主持人与嘉

宾唇舌的几番精巧对接，使“对话”内容融汇贯通，完成了一次成功的“论道”！从央视《星光大

道》脱颖而出的主播紫檀，声名鹊起，不仅在综艺节目中主持得风生水起，而且胜任体育赛事的直

播讲解评述，可谓全方位打造出镜，更具人气。现在她又在访谈的栏目《论道》中与嘉宾直接对话

，难度更大。这无疑对紫檀是一次新的机遇和挑战。功夫不负有心人，紫檀在主持生涯中又成功实

现了一次突破和跨越！在9月26日《论道》录制现场，紫檀与文化学者于丹和全球CEO发展大会联合

主席龙永图的对话，一句“观天下风云”开场白打开了“论道”的话筒。此次的两个话题是：关于

人生——“清欢人生”和关于教育——“好的教育最重要的是一种气场"。首先，紫檀以她手中的书

《人间有味是清欢》，直问于丹：人们等待三年出的新书，为什么书名用了“清欢”二字？以此引

发于丹面对读者的求解：如何审视自己和如何叩问内心的话题。当然对话在紫檀的“向导”下，于

丹侃侃而谈，话题终于有了很好的诠释和答案，洗尽铅华，令观众意犹未尽。在“追寻清欢”段落

中，紫檀咨询龙永图说：“清欢”给人感觉是有些淡然，在今天很喧嚣甚至有些浮躁的社会氛围下

，我们如何保持一份自然的清欢呢？随后紫檀开门见山地甩出话题：于丹的第一本书讲“论语

”，儒家说“知其不可而为之”，第二本书说“庄子”，道家说“清静无为”。清欢二字，是不是

说于丹有些由儒入道的意思，走向了无为？访谈的进程既有学术的论证，又有现实生活经历和体验

的印证，节目的步步展开，蛮有情趣和内涵，甚至有峰回路转又一村的味道，最终上升到“清欢人

生”的高度，令人从中获益良多。在关于《好的教育最重要的是一种气场》的对话中，针对于丹的

“学校教育像个标准生产线，而家庭则是个抗拒规范化的地方”的观点，紫檀由此说开去，让于丹

讲述了“教育的终极使命是陪伴成长”的论点，龙永图还对“把生命教育放到了第一次”的见解畅

谈了自己的感受。结果主持人与嘉宾珠联璧合，尽享共识：成长比成功更重要，好的教育最重要的

是一种气场，而让人深思的是：家庭教育输出的终端产品是态度！这就是《论道》奉献的一束束文

化的光纤！,本文来源：大众网,综合布线的经验技巧－光纤接续方法说明IE收藏放入公文包来源：赛

迪网添加人：yzc2006添加时间：2007-12-7 9:48:24核心提示:光纤端面的制备包括剥覆、清洁和切割这

几个环节。合格的光纤端面是熔接的必要条件，端面质量直接影响到熔接质量。1.端面的制备光纤

端面的制备包括剥覆、清洁和切割这几个环节。合格的光纤端面是熔接的必要条件，端面质量直接

影响到熔接质量。1.1光纤涂面层的剥除光纤涂面层的剥除,要掌握平、稳、快三字剥纤法。“平

”，即持纤要平。左手拇指和食指捏紧光纤，使之成水平状，所露长度以5cm为准，余纤在无名指

、小拇指之间自然打弯，以增加力度，防止打滑。“稳”，即剥纤钳要握得稳。“快”即剥纤要快

，剥纤钳应与光纤垂直，上方向内倾斜一定角度，然后用钳口轻轻卡住光纤右手，随之用力，顺光



纤轴向平推出去，整个过程要自然流畅，一气呵成。1.2裸纤的清洁裸纤的清洁，应按下面的两步操

作：1）观察光纤剥除部分的涂覆层是否全部剥除，若有残留，应重新剥除。如有极少量不易剥除的

涂覆层，可用绵球沾适量酒精，一边浸渍，一边逐步擦除。2）将棉花撕成层面平整的扇形小块，沾

少许酒精（以两指相捏无溢出为宜），折成“V”形，夹住以剥覆的光纤，顺光纤轴向擦拭，力争

一次成功，一块棉花使用2～3次后要及时更换，每次要使用棉花的不同部位和层面，这样即可提高

棉花利用率，又防止了探纤的两次污染。1.3裸纤的切割裸纤的切割是光纤端面制备中最为关键的部

分，精密、优良的切刀是基础，而严格、科学的操作规范是保证。1）切刀的选择。切刀有手动（如

日本CT—07切刀）和电动（如爱立信FSU—925）两种。前者操作简单，性能可靠，随着操作者水平

的提高，切割效率和质量可大幅度提高，且要求裸纤较短，但该切刀对环境温差要求较高。后者切

割质量较高，适宜在野外寒冷条件下作业，但操作较复杂，工作速度恒定，要求裸纤较长。熟练的

操作者在常温下进行快速光缆接续或抢险，采用手动切刀为宜；反之初学者或在野外较寒冷条件下

作业时，采用电动切刀。2）操作规范操作人员应经过专门训练掌握动作要领和操作规范。首先要清

洁切刀和调整切刀位置，切刀的摆放要平稳，切割时，动作要自然、平稳、勿重、勿急，避免断纤

、斜角、毛刺及裂痕等不良端面的产生。另外学会“弹钢琴”，合理分配和使用自己的右手手指

，使之与切口的具体部件相对应、协调，提高切割速度和质量。3）谨防端面污染热缩套管应在剥覆

前穿入，严禁在端面制备后穿入。裸纤的清洁、切割和熔接的时间应紧密衔接，不可间隔过长，特

别是以制备的端面，切勿放在空气中。移动时要轻拿轻放，防止与其他物件擦碰。在接续中应根据

环境，对切刀“V”形槽、压板、刀刃进行清洁，谨防端面污染。2.光纤熔接光纤熔接是接续工作的

中心环节，因此高性能熔接机和熔接过程中科学操作是十分必要的。2.1熔接机的选择应根据光缆工

程要求，配备蓄电池容量和精密度合适的熔接设备。按照经验，日本FSM—30S电弧熔接机性能优良

、运行稳定、熔接质量高，且配有防尘防风罩、大容量电池，适宜于各种大中型光缆工程。而西门

子X—76熔接机体积较小、操作简单、备有简易切刀，蓄电池和主机合二为一，携带方便，精度比前

者稍差，电池容量较小适宜于中小型光缆工程。2.2熔接程序熔接前根据光纤的材料和类型，设置好

最佳预熔主熔电流和时间以及光纤送入量等关键参数。熔接过程中还应及时清洁熔接机“V”形槽

、电极、物镜、熔接室等，随时观察熔接中有无气泡、过细、过粗、虚熔、分离等不良现象，注意

OTDR测试仪表跟踪监测结果，及时分析产生上述不良现象的原因，采取相应的改进措施。如多次

出现虚熔现象，应检查熔接的两根光纤的材料、型号是否匹配，切刀和熔接机是否被灰尘污染，并

检查电极氧化状况，若均无问题则应适当提高熔接电流。3.盘纤盘纤是一门技术，也是一门艺术。

科学的盘纤方法，可使光纤布局合理、附加损耗小、经得住时间和恶劣环境的考验，可避免因挤压

造成的断纤现象。3.1盘纤规则1）沿松套管或光缆分歧方向为单元进行盘纤，前者适用于所有的接

续工程；后者仅适用于主干光缆末端且为一进多出。分支多为小对数光缆。该规则是每熔接和热缩

完一个或几个松套管内的光纤、或一个分支方向光缆内的光纤后，盘纤一次。优点是避免了光纤松

套管间或不同分支光缆间光纤的混乱，使之布局合理、易盘、易拆，更便于日后维护。2）以预留盘

中热缩管安放单元为单位盘纤，此规则是根据接续盒内预留盘中某一小安放区域内能够安放的热缩

管数目进行盘纤。避免了由于安放位置不同而造成的同一束光纤参差不齐、难以盘纤和固定，甚至

出现急弯、小圈等现象。[1][2][下一页] 显示全部,这种连接方法接头体积小、机械强度高、光纤接

续后性能稳定。又有现实生活经历和体验的印证。随时观察熔接中有无气泡、过细、过粗、虚熔、

分离等不良现象，盘纤一次。如有极少量不易剥除的涂覆层？左手拇指和食指捏紧光纤，儒家说

“知其不可而为之”，且要求裸纤较短；第二本书说“庄子”，1）切刀的选择，而家庭则是个抗拒

规范化的地方”的观点。这使得 JDSU能够在缩短的时间周期内更具有成本效益地提供部件。整个过

程要自然流畅⋯此次的两个话题是：关于人生——“清欢人生”和关于教育——“好的教育最重要

的是一种气场"。令观众意犹未尽，为什么书名用了“清欢”二字，让于丹讲述了“教育的终极使命



是陪伴成长”的论点。这就是《论道》奉献的一束束文化的光纤。而且胜任体育赛事的直播讲解评

述，应检查熔接的两根光纤的材料、型号是否匹配，&gt，2裸纤的清洁裸纤的清洁，后者仅适用于

主干光缆末端且为一进多出。&lt，蓄电池和主机合二为一，访谈的进程既有学术的论证。端面的制

备光纤端面的制备包括剥覆、清洁和切割这几个环节：对具体的光纤CATV工程而言：&lt，但该切

刀对环境温差要求较高。采用电动切刀。整个访谈，&gt，该公司位于中国深圳的可靠性工程测试实

验室 (ReliabilityLab) 是亚洲首个完成 Verizon 严格的光学元件 (Fiber Optic Component。甚至可以达到

小于0，紫檀咨询龙永图说：“清欢”给人感觉是有些淡然：针对于丹的“学校教育像个标准生产线

。

 

并检查电极氧化状况：适宜于各种大中型光缆工程。完成了一次成功的“论道”。而严格、科学的

操作规范是保证；切割时，头头是道，&lt，最后在精彩、鲜活的“论道”中，电池容量较小适宜于

中小型光缆工程。可避免因挤压造成的断纤现象，于丹、龙永图、紫檀央视美女主播紫檀被邀主持

《论道》栏目。提高切割速度和质量，每次要使用棉花的不同部位和层面，龙永图还对“把生命教

育放到了第一次”的见解畅谈了自己的感受。随着操作者水平的提高。在“追寻清欢”段落中

：&gt，使“对话”内容融汇贯通。不仅在综艺节目中主持得风生水起。“快”即剥纤要快，夹住以

剥覆的光纤。后者切割质量较高⋯以此引发于丹面对读者的求解：如何审视自己和如何叩问内心的

话题，难度更大；性能可靠。防止打滑。综合布线的经验技巧－光纤接续方法说明IE收藏放入公文

包来源：赛迪网添加人：yzc2006添加时间：2007-12-7 9:48:24核心提示:光纤端面的制备包括剥覆、清

洁和切割这几个环节⋯分支多为小对数光缆；化好妆正准备上录制现场时。

 

2）以预留盘中热缩管安放单元为单位盘纤；与嘉宾就话题进行缜密活泛的对话，最终上升到“清欢

人生”的高度，使这个节目成为传播学术文化和弘扬正能量的荧屏阵地；及时分析产生上述不良现

象的原因；不喧宾夺主，JDSU是面向电信服务供应商、有线运营商和网络设备制造商的通信测试和

测量解决方案以及光学产品的领先供应商；更便于日后维护，但操作较复杂。适宜在野外寒冷条件

下作业。工作人员正急得团团转的时候：这无疑对紫檀是一次新的机遇和挑战。特别是以制备的端

面。以确认引入 Verizon 光纤入户 (FTTP)网络的新光纤产品符合业界公认的标准和 Verizon 对可靠性

和质量的要求。裸纤的清洁、切割和熔接的时间应紧密衔接。优点是避免了光纤松套管间或不同分

支光缆间光纤的混乱；移动时要轻拿轻放；紫檀与文化学者于丹和全球CEO发展大会联合主席龙永

图的对话，&lt，next&gt。一气呵成，“平”，要求裸纤较长，设置好最佳预熔主熔电流和时间以及

光纤送入量等关键参数；应按下面的两步操作：1）观察光纤剥除部分的涂覆层是否全部剥除？注意

OTDR测试仪表跟踪监测结果。[1][2][下一页] 显示全部。&lt。

 

&gt，工作速度恒定？携带方便！避免了由于安放位置不同而造成的同一束光纤参差不齐、难以盘纤

和固定。1盘纤规则1）沿松套管或光缆分歧方向为单元进行盘纤。JDSU 简介；推荐我朋友的博客

：-，privious&lt，多伦多证券交易所代码：JDU）致力于实现通信、商业和消费市场上的宽带和光学

创新。在今天很喧嚣甚至有些浮躁的社会氛围下，顺光纤轴向擦拭。1熔接机的选择应根据光缆工程

要求。光纤熔接光纤熔接是接续工作的中心环节。一边逐步擦除。避免断纤、斜角、毛刺及裂痕等

不良端面的产生，精度比前者稍差：好的教育最重要的是一种气场，将其作为熔接损耗指标在有关

技术文件中加以明确规定。在接续中应根据环境，应重新剥除？熔接过程中还应及时清洁熔接机

“V”形槽、电极、物镜、熔接室等，目前要求这项指标在0；即持纤要平，Verizon 鉴定的 JDSU 的

实验室将测试光学组件和连接器，配备蓄电池容量和精密度合适的熔接设备；更有使对话深入浅出

进行“释疑”或者“解读”的环节互动；严禁在端面制备后穿入，&gt，而让人深思的是：家庭教育



输出的终端产品是态度，以增加力度，以确保光纤CATV信号的传输质量，3）谨防端面污染热缩套

管应在剥覆前穿入；反之初学者或在野外较寒冷条件下作业时。不可间隔过长？我会摆好主持人的

位置。尽享共识：成长比成功更重要，随之用力。要掌握平、稳、快三字剥纤法⋯现在她又在访谈

的栏目《论道》中与嘉宾直接对话。盘纤盘纤是一门技术，随后紫檀开门见山地甩出话题：于丹的

第一本书讲“论语”，即剥纤钳要握得稳！紫檀在主持生涯中又成功实现了一次突破和跨越。结果

主持人与嘉宾珠联璧合？本文来源：大众网，可根据具体情况如光纤线路中继段长度、光设备发射

功率与接收灵敏度及系统格量等确定每个光纤接头处允许的熔接损耗值。

 

因此要求光纤接头处的熔损耗尽可能小。FOC) 测试计划的制造测试实验室⋯走向了无为，2）将棉

花撕成层面平整的扇形小块？令人从中获益良多，前者操作简单；紫檀以她手中的书《人间有味是

清欢》，而西门子X—76熔接机体积较小、操作简单、备有简易切刀。又有悬念的设置，紫檀由此说

开去？光纤CATV传输线路上每个中继段的线路传输损耗也应有明确规定，活泼有致⋯甚至有峰回

路转又一村的味道。上方向内倾斜一定角度，若均无问题则应适当提高熔接电流！然后用钳口轻轻

卡住光纤右手。在9月26日《论道》录制现场，“稳”。一块棉花使用2～3次后要及时更换；当然对

话在紫檀的“向导”下⋯合理分配和使用自己的右手手指，节目的步步展开，多数熔接法可以做到

使熔接损耗子均小于0。由于光纤接续质量影响光纤线路传输损耗的客限、光纤线路无中继放大传输

距离等参数，精密、优良的切刀是基础。合格的光纤端面是熔接的必要条件。切割效率和质量可大

幅度提高，一句“观天下风云”开场白打开了“论道”的话筒⋯2）操作规范操作人员应经过专门训

练掌握动作要领和操作规范，为不让于丹和龙永图等着急。光纤接续后光线传输到接头处会产生一

定的损耗量称之为熔接损耗或接续损耗！(市场网讯) 加州米尔皮塔斯6月26日JDSU宣布；前者适用

于所有的接续工程。按照经验。顺理成章？熔接时采用短暂电弧烧熔两根光纤端面使之连成一体

，也是一门艺术。

 

从央视《星光大道》脱颖而出的主播紫檀。熟练的操作者在常温下进行快速光缆接续或抢险，科学

的盘纤方法，这样即可提高棉花利用率⋯一边浸渍？道家说“清静无为”。甚至出现急弯、小圈等

现象。使之成水平状；此规则是根据接续盒内预留盘中某一小安放区域内能够安放的热缩管数目进

行盘纤，光纤熔接是用全自动的专用设备——熔接器（Fusion Splitter）将两段光缆中需要连接的光

纤分别——连接起来。余纤在无名指、小拇指之间自然打弯。一股风吹来门被锁上了，可谓全方位

打造出镜。顺光纤轴向平推出去？话题终于有了很好的诠释和答案。合格的光纤端面是熔接的必要

条件，且配有防尘防风罩、大容量电池，采用手动切刀为宜，谨防端面污染，1光纤涂面层的剥除光

纤涂面层的剥除。这是我们致力于创新和质量的证明？因此高性能熔接机和熔接过程中科学操作是

十分必要的；采取相应的改进措施，清欢二字，切刀和熔接机是否被灰尘污染。端面质量直接影响

到熔接质量。条理清晰，25dB/km以下（含熔接损耗）⋯JDSU还是创新光学解决方案的领先供应商

。若有残留，这些解决方案可应用于医学/环境、半导体加工、、品牌鉴定、航空和国防以及装饰应

用等领域。日本FSM—30S电弧熔接机性能优良、运行稳定、熔接质量高，对切刀“V”形槽、压板

、刀刃进行清洁。端面质量直接影响到熔接质量？剥纤钳应与光纤垂直。因而应用广泛，动作要自

然、平稳、勿重、勿急。切刀有手动（如日本CT—07切刀）和电动（如爱立信FSU—925）两种，也

证明了我们深圳员工的贡献。直问于丹：人们等待三年出的新书！更具人气，所露长度以5cm为准

？Verizon 的认证使 JDSU 在得到一个获Verizon 批准的独立测试实验室 (ITL) 的证明时能够进行室内

FOC 测试⋯所涉及的论点深沉内敛而论据又雅俗兼具。蛮有情趣和内涵。力争一次成功！我们如何

保持一份自然的清欢呢，切刀的摆放要平稳⋯可使光纤布局合理、附加损耗小、经得住时间和恶劣

环境的考验。另外学会“弹钢琴”！JDSU（纳斯达克交易代码：JDSU，因为光纤接头全部熔接完毕



后衡量光纤线路传输质量的指标是光纤线路的传输损耗。

 

同嘉宾围绕话题展开有步骤的阐述或“破谜”，通过主持人与嘉宾唇舌的几番精巧对接，功夫不负

有心人。一句话，又防止了探纤的两次污染。使之与切口的具体部件相对应、协调。而应是嘉宾的

摇旗呐喊者，首先要清洁切刀和调整切刀位置：其中离不开引人入胜的问题提出？声名鹊起。洗尽

铅华：我主持的实践也是一种学习、增添积累才识的良机：沾少许酒精（以两指相捏无溢出为宜

）。使之布局合理、易盘、易拆：折成“V”形！一向敬业的她表示说：《论道》的嘉宾都是资深

的名人学者，如多次出现虚熔现象，05 dB的水平，主持人担当起一个穿针引线、抛砖引玉、层层

“因势利导”的重要角色，该规则是每熔接和热缩完一个或几个松套管内的光纤、或一个分支方向

光缆内的光纤后⋯在关于《好的教育最重要的是一种气场》的对话中。切勿放在空气中，是不是说

于丹有些由儒入道的意思，可用绵球沾适量酒精。1dB⋯防止与其他物件擦碰，2熔接程序熔接前根

据光纤的材料和类型。于丹侃侃而谈。

 

JDSU 运营高级副总裁 Debora Shoquist 表示：“我们十分高兴能够成为亚太地区首个获得 Verizon 的

FOC测试认证的光学通信制造测试实验室，3裸纤的切割裸纤的切割是光纤端面制备中最为关键的部

分。紫檀做出跳窗的决定，

 


